

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Ivenack

vom 13.12.2022

Top 3 Einwohnerfragestunde

Ein Bürger aus Stavenhagen erkundigt sich nach seinem Antrag auf Pacht, den er am 01.12. abgegeben hatte. Er möchte saisonales Gemüse anbauen und verkaufen und fragt nach, ob die Gemeindevertreter einverstanden sind. Herrn Lüth ist noch nicht bekannt, dass ein Antrag vorliegt. Er erkundigt sich aber bei Frau Schmidt im Amt.

Eine Anwohnerin teilt mit, dass die Eigentümer des Gutshauses in Grischow auf der vorderen Terasse Pfeiler gesetzt haben um eventuell eine überdachte Terasse zu bauen. Sie hat Bedenken, ob dies überhaupt erlaubt ist, da sie vermutet, dass dieser Teil denkmalgeschützt ist. Herr Lüth erkundigt sich im BA.

Ein Anwohner aus Ivenack fragt nach, ob die Straßeneinläufe sauber gemacht werden können. Herr Lüth informiert die Gemeindearbeiter.